



UN PROJET QUI NOUS RAMENE A NOS ORIGINES

publié le 11/02/2020

Le projet Mes origines mené avec nos trois classes de Sixième sous la houlette de leurs professeures de français, arts plastiques, anglais, documentation, de Katie, notre assistante américaine, et Océane, notre service civique, avance à grands pas !

Les élèves ont été filmés par le réalisateur Clément Brin en train de témoigner sur leurs origines et réaliser leur auto-portrait relié aux branches familiales. Le film est en cours de montage, et sera dévoilé **vendredi 20 mars à 20h, après un buffet convivial qui débutera à 19h.**

Nous serions ravis si **les parents et les enfants se chargeaient de confectionner des plats salés ou sucrés**, comme ils l'ont si gentiment fait lors de la soirée de restitution du voyage en Dordogne.

Pour vous mettre l'eau à la bouche : <https://youtu.be/BsC6Nlb7bhE>

A très bientôt !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.